

タウンレポート Town Report



町のトップアスリートに学ぶ 生涯学習講演会



10月10日(土) ママさんランナーで元オリンピック選手の赤羽有紀子さん(芳志戸)を講師に迎え、生涯学習講演会が町民会館で行われました。

赤羽さんは、スポーツを通して感じた大切なことは「いつでも笑顔をやさしいこと」と「人の話を聞き入れる素直な心を忘れないこと」と語り、参加者は真剣な眼差しで聞き入っていました。

今年もにぎわいました 道の駅梨祭り・新米祭り



9月20日(日)から23日(水)まで、道の駅はがで梨祭り・新米祭りが開催されました。

梨祭りでは、豊水の試食販売や抽選会、おいた皮の長さを競う梨の皮むき大会などが行われ、町内外からたくさんの方々が訪れました。新米祭りでは、炊き立ての新米が振る舞われ、好評を博していました。ステージイベントには、とちおとめ25が登場し、会場は盛り上がりました。

100歳敬老祝賀



10月15日(木) 100歳の誕生日を迎えた大塚ナツさん(写能)を、町長がお祝いに訪問しました。

大塚さんは、少し耳が不自由ですが、ご自宅で元気に過ごされています。町長がお祝いの花束を渡すと、深々と何度もお辞儀をして丁寧に受け取っていました。

懐かしい歌声を楽しんで 町敬老祭で歌謡ショー



9月26日(土) 町民会館で、今年度の町敬老祭が行われ、田村たかしの歌謡ショーとハニーシックスの歌謡ショーが開催されました。

参加者は、青春時代を思い出して楽しんでいました。手拍子をしたり、歌を口ずさむ人の姿も見られ、出演者のパワフルな歌声を聴き、元気をもらったようです。

ロマンの湯開場20周年 記念イベント



9月21日(月) 芳賀温泉ロマンの湯開場20周年記念イベントが開催されました。

式典では、町長などがくす玉を割って祝いました。この日は、回数券の割引販売や記念タオルのプレゼントなどがあり、会場は多くの人でにぎわいました。また、輪投げなどのイベントコーナーが設けられ、子どもたちも楽しんでいました。

世界の実情を映像と歌で 地球のステージ



10月2日(金) 芳賀中学校体育館で「地球のステージ4」が行われました。国際医師ボランティアの桑山紀彦さんが、自分で見て体験してきた世界の実情を、その時の映像を交えながら歌い語りました。

国際理解や人権問題のほか、東日本大震災による東北地方の災害の様子や、原爆投下後の広島の話も聞くことができ、中学生は感銘を受けている様子でした。

戦争の悲惨さと平和の尊さを 胸に町戦没者追悼式



10月7日(水) 町戦没者追悼式が、農業者トレーニングセンターで行われました。

参加者全員から黙祷がささげられ、町長と町遺族会 荷見泰一会長から追悼のご挨拶が述べられました。遺族の國井アヤ子さんの詩舞奉納も行われ、会場は厳粛な雰囲気になりました。最後に参列者が御霊に白い菊の花をたむけました。

あまり梨おいしいね！ 祖母井保育園梨狩り



10月1日(木) 祖母井保育園のゆり組(4歳児)とさくら組(5歳児)の園児が梨狩りを行いました。

園児たちは、吉永進さん(稲毛田)の梨園を訪れ、稲毛田ルネッサンスの皆さんに抱っこされながら梨を探りました。そして、自分で採ったものをお土産にいただき、最後にたぐさんほお張って、梨のように甘い笑顔になりました。

とんがり教室で ミスティリーツァー



9月26日(土) 生涯学習センター南高分館事業「とんがり教室」で、ミスティリーツァーが開催されました。

行き先を知らされずに子どもたちが向かった場所は、なかがわ水遊園など3カ所で、クッキー作りやはがきすき、手焼きせんべい焼きと、さまざまな体験を楽しみました。天気にも恵まれ、みんなで楽しい1日を過ごしました。

地域で防災意識を向上 八ツ木の丘消火訓練



9月26日(土) 八ツ木の丘で消火訓練が行われました。

この訓練は、八ツ木の丘住民の会が主催し、真岡消防署芳賀分署や町消防団の協力で行われたものです。参加者は、消火器を使って消火訓練を行ったほか、消火栓を使いホースを連結した放水訓練などを行い、防災意識を高めました。

健康維持のために！体力測定



9月27日(日) 町第2体育館で、毎年恒例の体力測定会が行われ、20歳代から70歳代までの約50人が参加しました。

参加者は、NPO法人まちづくりサポートクラブ2020の健康運動指導士である児野弘之先生からインナーマッスルを鍛える効果的なストレッチを教わったり、測定では、それぞれ自分の体力を確認するように運動したりしていました。